

La famille et les amis de

Madame Antoine GARCON née Marie-Louise DETRAZ

ont le grand chagrin de faire part de son décès, survenu le 8 juin 2009, dans sa 96e année.

Selon le désir de la défunte, les obsèques et l'incinération ont eu lieu dans l'intimité des proches et les cendres déposées au cimetière de Jussy, où reposent ses parents et son mari.

La famille tient à dire sa gratitude émue au personnel médical de l'Hôpital de Loëx, pavillon Arve 1, dont la compétence et le dévouement ont été au-dessus de tout éloge. De même, l'attachement manifesté par sa chère Ilda Morera, son ami Jean-Luc Debonneville, Antonio Da Costa et ses autres voisins ont été immensément appréciés.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait à l'Association Alzheimer, Ccp 12-10981-2 ou à l'Association suisse pour la maladie de Parkinson, Ccp 12-10848-4.

Cet avis tient lieu de faire-part.